

Organisationsteam rührt für Kart-Cup kräftig Werbetrommel

Friedhelm Selter und Mitstreiter nutzen verkaufsoffenen Sonntag in Lüdenscheid

HALVER ▪ Trotz schönstem Wetter und einem riesigen Angebot mit Marktschreibern, kulinarischen Angeboten und geöffneten Geschäften vom Rathausplatz bis zum anderen Ende der Wilhelmstraße in Lüdenscheid strömten die Besucher am verkaufsoffenen Sonntag auch zahlreich in das Sterncenter und damit direkt am Präsentationsstand des Organisationsteams des Kart-Cups „Rund ums Rathaus“ in Halver vorbei.

„Wir haben seit der Premiere 2011 von Jahr zu Jahr zugelegt“, erläuterte Mitorganisator Friedhelm Selter. „Nach 30 Teams in zwei Gruppen im ersten Jahr waren es 2012 bereits 35 Teams in drei Gruppen, 2013 haben wir ein volles Fahrerfeld mit 39 Teams, eines ist sogar noch auf der

Warteliste. Auch die Zahl der Werbepartner ist von Jahr zu Jahr gestiegen. Nur bei der Zuschauerzahl waren wir 2012 leicht rückläufig. Das lag, so paradox es klingt, am zu schönen Wetter. Denn bei den hochsommerlichen Temperaturen im letzten Jahr sind viele Leute lieber ins Freibad gegangen statt zu uns zu kommen. Aber da wollen wir in diesem Jahr auf jeden Fall gegensteuern und lassen jetzt die Werbetrommel voll anlaufen.“

Der Anfang sei bereits am 1. Mai beim Handwerker Frühlingsfest gemacht worden. Die Fortsetzung folgte am Sonntag im Lüdenscheider Sterncenter. In den nächsten Tagen werden Plakate und Veranstaltungshefte verteilt, vor allem auch in den umliegenden Städten und Gemein-

den, aus denen ebenfalls Teams kommen würden.

„Was, sowas gibt es bei Euch in Halver“, hätten sich Besucher überrascht gezeigt. „Das sehen wir uns aber mal an!“, freuten sich die Kart-Cup-Organisatoren über die positive Resonanz der Lüdenscheider. Denn einige der Präsentationsstandbesucher bekannten: „Ja, kenne ich, war ich letztes Jahr schon – wann ist das? Wieder Pfingsten? Da komm ich.“

Natürlich hoffen Dietmar Sorge, Friedhelm Selter und ihre Mitstreiter, dass am Pfingstwochenende zwar die Sonne scheint, aber nach Möglichkeit nicht so stark, „dass der Teer wieder schmilzt“ und viele lieber ins Freibad gehen würden. Um einen Besuch des Kart-Cups „Rund ums Rathaus“ noch at-

traktiver zu machen, gibt es diesmal auch ein Gewinnspiel in Zusammenarbeit mit dem Stadtmagazin „Hallo Halver“, bei dem attraktive Preise verlost werden. Die Verlosung der Preise findet am Ende des ersten Rennstags, Pfingstsonntag, 18. Mai, im Rathauspark statt.

Am Pfingstwochenende wird in Halver also wieder packender Motorsport geboten. Dazu gibt es das Kinderland für die Kleinsten, verschiedene Angebote an Speisen und Getränken sowie die Möglichkeit, Preise zu gewinnen. Der dritte Halveraner Kart-Cup „Rund ums Rathaus“ beginnt freitags mit dem freien Training; das Qualifying und die verschiedenen Rennen werden samstags und sonntags ausgetragen. Den Abschluss bildet die After-Race-Party.